

Esta medianoche se retrasan los relojes en una hora dando paso al horario de invierno

Hoy sábado a la medianoche se retrasan los relojes en una hora dando paso al horario de invierno

Este sábado 3 de abril se dará inicio al horario de invierno en Chile, motivo por el que a la medianoche se deberá atrasar en una hora los relojes.

Anuncio Patrocinado

Esto de acuerdo a un decreto firmado en el año 2018 que establece que el primer sábado de abril cuando los relojes marquen las 24:00 horas se atrasa a las 23:00 horas.

y tú, ¿qué opinas?

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

